

# *Presidente de Cuba resalta historia de sobrevivencia de músico*

---

Image not found or type unknown



**Prensa Latina**

La Habana, 24 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, resaltó la historia del músico Ignacio “Nachito” Herrera, quien sufrió complicaciones por la Covid-19 y sobrevivió gracias a la colaboración entre médicos de Estados Unidos y la nación caribeña.

En su cuenta oficial en Twitter, el mandatario calificó de conmovedor lo sucedido al también compositor, pues “casi a punto de morir unió puentes por la vida entre Cuba y Estados Unidos”, escribió.

“Gracias, Nachito, por tu amor a la Patria. No vamos a desistir en nuestra batalla contra el bloqueo” impuesto por Washington desde hace casi seis décadas, subrayó el jefe de Estado.

Según un reporte de la televisión local, Herrera, cubano residente en el estado norteamericano de Minnesota, estuvo muy complicado a inicios de la pandemia de la Covid-19, en marzo de 2020, cuando había poca información sobre esa enfermedad.

El padecimiento avanzó con rapidez, el pianista presentaba bajos niveles de oxígeno y llegó a tener hasta el 90 por ciento de sus pulmones llenos de líquido, al punto de que los médicos estadounidenses le pronosticaron tres horas de vida.

Fue trasladado a la Universidad de Minnesota, donde una tecnología llamada ECMO (sistema de Oxigenación por Membrana Extracorpórea) asumió las funciones del cuerpo mientras los pulmones se curaban de la dolencia causada por el coronavirus SARS-CoV-2.

Desde la embajada de Cuba en Estados Unidos se estableció contacto con especialistas de la nación caribeña para ofrecer ayuda al pianista, como la doctora Tania Crombet, directora de Investigaciones clínicas del Centro de Inmunología Molecular, en esta capital.

De acuerdo con la experta, ya el paciente presentaba fallo multiórganos, por lo cual fue necesario el uso de medicamentos antiinflamatorios, como el sarilumab, anticuerpo monoclonal que repercutió de manera positiva en la recuperación.

Herrera enfatizó en que su mejoría fue posible debido a la colaboración entre ambos países, a partir del puente entre Crombet y Melissa Brunsvold, profesora de Cirugía en la Universidad de Minnesota.

Recientemente, el pianista arribó a La Habana con un donativo de más de 10 mil 400 libras de insumos hospitalarios e instrumentos musicales y cerró la víspera el 37 Festival Internacional Jazz Plaza 2022 con un concierto titulado Cuba vive. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/283831-presidente-de-cuba-resalta-historia-de-sobrevivencia-de-musico>



**Radio Habana Cuba**